

# Acusados de matar a Yerlin se depilaban No tenían ni un pelo atos

◆ JHIANA SOLÍS R.  
adrisolis@lateja.co.cr

**Los acusados** de matar a Yerlin Marín y de herir a su hermana Arelys y a una amiga de las muchachas, el 18 de octubre del año pasado, cuando salían del casino donde trabajaban, se depilaban totalmente para no dejar pelos en la escena.

Un agente del OIJ, de apellido Pereira, que declaró ayer en el juicio contra los dos sospechosos del crimen, indicó también que la bala que le sacaron a Angie Peraza, a quienes los acusados creyeron muerta, al igual que Arelys, coincide con las encontradas en una pistola decomisada en la casa de la novia del acusado de apellido Mora.



**El investigador declaró durante dos horas.** H. SOLANO PARALT